
 

An den Vorsitzenden 
des Betriebsausschusses Immobilienservicebetrieb 
Herrn Holm Sternbacher 
 
 
 
 
 
           Bielefeld, den 20.01.2017 
 
 
 
Anfrage BfB-Fraktion in der Sitzung des Betriebsausschusses Immobilienservicebetrieb am 
28.02.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Sternbacher, 

 

zu den Kosten der Kantine im Neuen Rathaus stellt die BfB-Fraktion folgende Anfrage: 
 
Wie hoch sind die Kosten der Fremdanmietung von Büroräumen die durch den Neubau der Kantine 
angemietet werden mussten? 
 
Zusatzfrage 1: Welche Kosten haben beim Neubau die Stadt/ der Immobilienservicebetrieb zu 
tragen (erste fünf Jahre keine Pachtzahlungen/Betriebskosen/Bauliche Unterhaltung)? 
 
Zusatzfrage 2: Wie sind demgegenüber die Konditionen des Pachtvertrages des Cafe Nio? 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dietmar Krämer  
(BfB)  

 


